
CARTA AOS BONFINENSES 

 

Meus amigos e amigas Bofinenses, 

 

É com muito respeito que me dirijo a cada pessoa desta cidade acolhedora, que me recebeu 

nos braços, sem distinção alguma, onde consigo enxergar nos olhos de cada um: amizade e 

honra... 

 

Nos últimos tempos eu acabei por assumir, de algum modo, um papel de liderança política em 

nossa cidade... eu fui convidado para ajudar a pavimentar uma alternativa para São José do 

Bonfim... um caminho que fosse de transformação, de mudança... 

 

Há muitos anos que o município encontra-se estagnado, sem desenvolvimento. Faz muito 

tempo que a mesma família, os mesmos nomes, estão à frente da administração de nossa 

cidade, que se encontra aprisionada a serviço de interesses individuais. 

 

Acontece, meus amigos, minhas amigas, que um homem tem que reconhecer seus limites... 

nos últimos meses eu fui convocado por Deus para lutar outras lutas. Nesse momento, minha 

família precisa de mim como nunca. A saúde do meu filho deve ser a minha prioridade. Não 

posso me ausentar do lado de minha amada esposa. 

 

Penso que São José do Bonfim merece e precisa de muita dedicação para construir o seu 

futuro, e por este motivo, com o coração muito apertado, mas com muita paz de consciência, 

venho, publicamente, anunciar que me retiro da liderança política. A partir de agora não sou 

pré-candidato a cargos políticos em nosso município. 

 

Todavia, por acreditar na necessidade de mudança, por crer que estamos muito próximos da 

transformação, continuo marchando ao lado dos meus companheiros.  

 

Temos um grupo político forte, com muitos nomes. Todos igualmente merecedores de assumir 

nossa liderança. Todos, do mesmo modo, com entusiasmo, garra e competência para nos 

conduzir nesta jornada. 

 



Fizemos uma pesquisa para consumo interno e estamos discutindo o nome que esteja mais 

bem posicionado para conduzir a nossa luta por uma cidade livre, melhor e desenvolvida. Esse 

momento iria chegar, mais cedo ou mais tarde, esta escolha seria feita. Este momento é agora! 

 

Seguimos todos abraçados, com os mesmos propósitos coletivos, pensando no futuro de São 

José do Bonfim. 

 

Agradeço a todos e a todas que de algum modo participaram de nossa caminhada até aqui. As 

vezes em um olhar, notávamos o apoio, o desejo de mudança. O olhar de vários bonfinenses 

que não podiam se manifestar, mas que com os olhos nos apontavam a direção. 

 

Meu abraço, meu respeito e minha gratidão para cada um de vocês. Para cada pessoa de 

nossa cidade. 

 

São José do Bonfim, 03 de novembro de 2023. 

Jonielson Bento da Costa. 


